

## El 'efecto Moncloa' convierte al PSOE en primera fuerza, según el CIS

El resto de partidos nacionales retrocede. El sondeo se elaboró al mes de ser elegido Sánchez presidente

CLAUDI PÉREZ, Madrid

La llegada de Pedro Sánchez a La Moncloa ha impulsado al PSOE en intención de voto. Según el barómetro del CIS, el primero desde la moción de censura que aupó a los socialistas al poder, si hoy se celebraran elecciones, el PSOE sería la fuerza más votada, con el 29,9% de los votos. El PP y Ciudadanos empatarían con un 20,4%, y Podemos lograría el 15,6%.

La encuesta, realizada entre el 1 y el 10 de julio, un mes después de que Sánchez se convirtiera en presidente del Gobierno y se abriera la crisis de liderazgo en el PP, refleja una subida de la intención de voto de los socialistas de casi ocho puntos desde el anterior barómetro de abril. La de todos sus rivales cae: de los casi cuatro puntos del PP y Podemos a los dos puntos de Ciudadanos. El empuje de los socialistas provoca también que el bipartidismo —suma de PSOE y PP— se recupere y supere el 50% de la estimación de voto tras el dato más bajo de la serie histórica en abril, cuando la suma de los dos grandes partidos se quedó en el 46%.

Sánchez se convierte en el segundo líder mejor valorado, solo superado por Joan Baldoví (Compromís). El nuevo líder del PP, Pablo Casado, no aparece aún en esa encuesta. El ministro más aplaudido es el titular de Ciencia, Pedro Duque. **PÁGINA 15**

## Trump rebaja los límites a las emisiones de coches

La decisión va en contra de los objetivos de lucha contra el cambio climático y el legado de Obama en materia medioambiental

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles  
La Agencia de Protección Ambiental estadounidense (EPA) anunció ayer la suspensión de las normas impuestas por la Administración Obama para reducir las emisiones contaminantes de los automóviles. La legislación modificada preveía fomentar los

coches menos contaminantes poniendo un límite al consumo de gasolina. La decisión de Donald Trump inicia un conflicto judicial con los Estados que defienden el legado de Obama, entre ellos California, el territorio con el mayor parque automovilístico. Su gobernador, el demócrata Je-

rry Brown, calificó la medida de "temeraria": "Los conductores van a pagar más en la gasolinera y a respirar un aire más sucio".

"Estamos cumpliendo la promesa del presidente de dar una solución al ahorro del combustible", dijo Andrew Wheeler, el jefe de la EPA. **PÁGINA 3**



JULIÁN ROJAS

### La reunión entre Sánchez y Casado acaba sin acuerdos

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se reunió ayer en La Moncloa con el nuevo líder del PP, Pablo Casado, sin que llegaran a ningún acuerdo.

Precisamente ayer, la magistrada que instruye el caso del máster de este último dio un paso clave para enviar la causa al Supremo. **PÁGINAS 13 Y 14**

## Marlaska destituye al responsable de investigación de la Guardia Civil

REBECA CARRANCO, Barcelona

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, destituyó al jefe de la Unidad Central Operativa (UCO), Manuel Sánchez Corbí, alegando "pérdida de confianza". El Gobierno considera que el responsable de la división de investigación de la Guardia Civil suspendió operaciones policiales en curso sin autorización. **PÁGINA 19**



AHED TAMIMI  
Activista palestina

"No me voy a quedar quieta con un soldado dentro de casa" **PÁGINA 5**

### RELIGIÓN

## El Papa cambia el Catecismo y condena toda pena de muerte

LORENA PACHO, Madrid

El papa Francisco ha ordenado modificar el Catecismo para declarar "inadmisible" la pena de muerte. En la versión anterior no se excluía la pena capital y se la aceptaba en caso de ser "el único camino posible". Ahora, la Iglesia se compromete "con su abolición con determinación en todo el mundo". **PÁGINA 7**

### INMIGRACIÓN

## Más de 7.000 menores solos desafían la red de acogida

ANABEL DÍEZ, Madrid

El número de menores solos tutelados por las comunidades autónomas tras huir de sus países ha pasado de 4.000 en 2016 a más de 7.000 este año. El problema afecta sobre todo a Andalucía, País Vasco, Ceuta y Melilla. El Gobierno ha convocado la comisión sectorial para el próximo lunes. **PÁGINA 17**

### revista

## Arenal Sound de Burriana: hormonas, playa y reguetón

CRISTIAN SEGURA, Burriana

Un hervidero de hormonas es el Arenal Sound, el festival de verano en España que reúne a más adolescentes, atraídos por la playa, el reguetón y la fiesta. "No es necesario que te guste la música para estar aquí", dice una joven asistente a la cita de Burriana, que espera sumar casi 300.000 visitas hasta el domingo. **PÁGINA 23 Y 24**

